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第2510地区	第11グループ		2014～2015

函館北□―タリークラブ会報
2014～15年度	国際□―タリー テーマ
□―タリーに輝きを

2014～ 15年度	国際□―タリー会長	`ゲイリーC.K.ホァン

石橋輝夫 会長テーマ	“ゆっくりと、ほどほどに"

《第2455回例会》第21号 12月 10日 (水)

委嘱状を受ける松見修二会員 (左 )

。EREY
「Every	Rotarian,Every	Year」 のことで、日本で

は「毎年あなたも100ド ルを」として親しまれていま
す。言葉のとおり、「毎年すべてのロータリアンが年
次基金へ寄付をすることでロータリー財団の活動に

参加しましょう !」 という寄付による参加を呼びか

けるメッセージです。

Every	Rotarian,Every	Year,

あなたも世界でよいことをするために、

参加しましょう !

。100バーセント「財団の友」会員のクラブ
この表彰は、	1ロ ータリー年度中に、一人当たり

の寄付額が少なくとも米貨100ド ルに達し、正会員全
員が念じプログラム基金に米貨100ド ル以上を寄付す
ることで100パ ーセントの参加率を達成したクラブに

対 して行われます。これは、	6月 30日 現在の正会員
数に基づいてロータリー年度末に行われます。

膵

ログラム本日の

卓話「函館マリンバイオクラスター事業とは」
函館地域産業振興財団副理事長	 兼

北海道立工業技術センター長	 三浦	 汀介 氏
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□ ―タリーに
輝きを

・例会場:ロ ワジールホテル函館 〒040-0063函館市若松町14-10		T[[22-0111
・例会曰:毎週水躍日	12:30～ 13:30	事務局:函館市大手町5-10ニチロビル4F	T[[23-3870

2014～ 2015く 第 2454回例会〉

第20号 	12月 3日の記録

◎司		 会	石橋	輝夫 会長
◎斉		 唱	君が代、奉仕の理想、四つのテスト

◎会長報告	石橋	輝夫 会長
。11月 22日 (」 10・ llグ ループの IMが開催されまし
た。
。国際ロータリーのロータリー財団より2013-2014年

度「EREY」 クラブ認証バナー並びに100%「財
団の友」会員認証バナーが届きましたので回覧致し

ます。

★会長 石 橋 輝 夫 ☆幹事 斎 藤 秀 司
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12月 3日 	 年次総会
選考委員会	 中野	亮 委員長
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。千葉港RCよ り30周年のお礼状が届きました。
。国際ロータリー第2510地区嵯峨ガバナーエレクトよ

り、松見修二会員へ2015-2016年 度ガバナー補佐委

嘱状が届きましたのでお渡し致します。
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The Weekly Report of Hakodate North R.C.



◎幹事報告	 斎藤	 秀司 幹事

。会員の推薦がありました。異議の申し立てのある場

合は12月 9日 までに書面で理事会へご提出くださ

い 。

0ロ ータリーレー トは12月 1日 より1ド ル112円 に変

更になりました。

012月 15日 の函館亀田RC、 16日 (匁函館東RC、 18日

(利函館 RCの例会はそれぞれ夜間例会に変更です。
。例会終了後、理事会を開催致します。

◎親睦活動委員会	 斎藤	 秀司 委員長

ニコニコBOX投入報告

石橋会長・藤田会員
……年次総会よろしくお願いします。

森	 会員・小笠原会員・中川会員・吉田会員
弗田会員・山下会員・増田会員・松橋会員

松見会員・渡部会員・深瀬会員……月始め。

◎年 次 総 会

(出席委員長)

本日の会員数21名、本日の出席者数は17名です。

よって本日は会員総数に対して80.95%の 出席にな

ります。

(会 	 長 )

これは本クラブ細則第 5条第 3節「会員総数の 3

分の 1を もって本クラプの年次総会および例会の定

足数とする。」を満たしております。

よって本日の年次総会は成立することをお知らせ

します。

本日の年次総会は11月 の例会にてご案内のよう

に、本クラブ細則第3条第 1節によりまして次年度

2015-2016年 度の本クラプの次次年度会長、および

役員・理事を選出することです。

別室にて審議の後、中野委員長より理事 。役員発表さ

れる。
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盛大な拍手をもって承認される。

(渡部会員挨拶)

年次総会において理事・役員の承認をいただきあ

りがとうございました。また、理事・役員の皆様に

は快くお引き受けいただきお礼申し上げます。次年

度どうぞよろしくお願い申し上げます。また、例会

終了後次年度第 1回理事会を開催します。

通常例会 (外部卓話)

クリスマス家族会

自主休会

新年恒例会 (於	―乃松)
通常例会

通常例会

通常例会(選考委員)

委員長

委	 員
委	 員

中野

増田

藤田

亮 会員

定雄 会員

正男 会員

◎11月 19日 出席報告 (小河	博保委員長)

(会報担当者 :増田	定雄 副委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番
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*新しい技術と信用で新調仕上げ*

函館市松川町18-3				 ′41-6252
函館市西桔梗町855-7		 ′48-7787
亀田郡七飯町字中島205-3´65-0375
函館市昭和4丁 目17-1		 ′41-7931
函館市万代町22-7				 4́0-1062
函館市港町3丁 目18-35		 ′40-3422もス

〔本					 社〕
〔セ	ー	リレ	ス〕
〔リネンサプライエ場〕
〔昭 和 工 場〕
〔万 代 工 場〕
〔港		 工		 場〕
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会 員 21名
出 席 率 対 象 会 員 21名
出席規定免除会員(al 0名

出席規定免除会員(b) 0名

当 日 出 席 15名 当 日 欠 席 6名

他クラブ出席 4名 山 	iキ 	^、 	 キ
μ:	 ′Ⅲ 	t,	 口:

19名

出	 席	 率 90.4896

:平成:26`手 12月 17日 (水)

卓話「大野中学校の総合的な学習の時間」
北 +市立人野中学校	 校長	 斎藤	 おヽ人 氏

卓言舌「地域とかかわる力を育てる総合的な学習の時間」
北斗 市立人野中学校	 教論 	 阿部奈央美 氏

次回のプログラム

(広告掲載 :吉田		 勤 会員)

12月 ～ 1月 の予定
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